

*Ich sage zu dem Herrn:
Meine Zuflucht und meine Burg,
mein Gott, auf den ich traue.
Psalm 91,2*

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Otto Wyss-Wunderli

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an das Team des Alters- und Pflegeheims Emmaus für die liebevolle Pflege. Wir bedanken uns auch für die Spenden an die SAM Schweizerische Allianz Mission.

Herrn Oppliger danken wir für die einfühlsamen und persönlichen Worte und dem Organisten Herr Steiger sowie Herr Giovanoli für die stimmungsvolle musikalische Umrahmung bei der Abschiedsfeier.

Die Trauerfamilie